
Aide 

Cellulaire Shannon Chevrier : 705.626.1134 
Cellulaire Alain Gélinas : 705.698.2372 
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meet.google.com/fri-hazr-ouy 
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CONSEIL SCOLAIRE PUBLIC DU GRAND NORD DE L’ONTARIO 

ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 

À L’École publique Écho-des-Rapides 
145, rue Hugill, Sault Ste Marie, ON P6A 4E9 

LE VENDREDI 30 MAI  2025 

À 19 h 00    

ORDRE DU JOUR 

Prière de communiquer avec le secrétaire du Conseil avant la réunion si vous désirez soulever 
une question d’ordre d’information. 

Reconnaissance des territoires 
Le Conseil scolaire du Grand Nord reconnaît que son siège social et ses écoles se trouvent sur les 
territoires traditionnels des peuples Ojibwé-Chippewa, Oji-Cri, Mushkegowuk, Algonquins, 
Anishnabés et Métis. Nous respectons et honorons l’histoire et la culture des Premières Nations, 
Métis et Inuit en Ontario. Nous remercions les communautés autochtones pour leurs enseignements, 
leur collaboration et leur contribution au patrimoine. Nous reconnaissons les territoires ancestraux 
visés par les traités Robinson-Huron et Robinson-Supérieur, ainsi que les territoires non cédés. 
Nous réaffirmons notre engagement à améliorer les relations entre les nations et notre 
compréhension des cultures autochtones locales. Joignez-vous à nous pour réfléchir aux torts du 
passé et envisager des moyens de progresser vers la réconciliation et la collaboration. 

A. DÉCLARATIONS DE CONFLIT D’INTÉRÊTS *Présidence

B. APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR *Présidence

C. QUESTIONS DISCUTÉES ANTÉRIEUREMENT *Présidence

1. Approbation du procès-verbal des assemblées antérieures du Conseil
(Annexe C.1.i.) → Réunion régulière : le lundi 28 avril 2025

2. Suivis – Néant

D. RAPPORT DÉCOULANT DES ASSEMBLÉES DU COMITÉ PLÉNIER
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E. DÉLÉGATION

a) Néant

F. QUESTIONS NOUVELLES

1. ÉDUCATION

a) Dossiers pédagogiques- Présentation des programmes MHS, coop et PAJO par 
Ronald Filion

b) Sorties éducatives (Annexe F.1.b.)

c) Comités d’admission

2. AFFAIRES

a. États financiers intérimaires 2024-2025 (Annexe F.2.a.)

3. INSTALLATIONS

a) Projet de réfections

1. Projet de nouvelle école à Marathon (Annexe F.3.1.a.)

2. Projet de remplacement du système d’incendie à Macdonald-
Cartier (Annexe F.3.a.2.)

3. Projet de remplacement d’une unité de ventilation à Hélène-
Gravel (Annexe F.3.a.3.)

4. Projet de réaménagement du terrain de l’école à Franco-
Manitou (Annexe F.3.a.4.)

5. Projet de renouvellement des salles de rechange à Rivière-
des-Français (Annexe F.3.a.5.)

4. RÉVISION DES LIGNES DE CONDUITE



O.J. – Assemblée régulière 
Le vendredi 30 mai 2025 Page 3 

G. RAPPORT DE REPRÉSENTATION

1. i) ACÉPO

ii) FNCSF

iii) RAPPORT – ÉLÈVES-CONSEILLERS
(Annexe G.1.iii.1.)(Annexe G.1.iii.2.) 

iv) RAPPORT DES COMITÉS

 Comité chargé de l’éducation de l’enfance en difficulté
- Prochaine réunion : le 16 juin 2025 à 16 h

 Comité de participation des parents
- Prochaine réunion : le 17 juin 2025 à 18 h

 Comité de l’environnement
- Prochaine réunion : le 17 juin 2024 à 16 h

 Comité d’équité, diversité, inclusion
- Prochaine réunion : le 19 juin 2025 à 16 h

v) REMARQUES DE LA PRÉSIDENCE ET DE LA
DIRECTION DE L’ÉDUCATION

vi) DEMANDE(S) SOUMISE(S) PAR LES MEMBRES DU CONSEIL POUR 
OBTENIR UN CONGÉ D’ABSENCE

H. RENSEIGNEMENTS

1. EFFECTIFS SCOLAIRES
(Annexe H.1.)

2. CORRESPONDANCE

I. ASSEMBLÉES ULTÉRIEURES

Le mercredi 25 juin 2025  Réunion du Conseil

J. LEVÉE DE LA SÉANCE
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Aide 
 
Cellulaire Shannon Chevrier : 705.626.1134 
Cellulaire Alain Gélinas : 705.698.2372 

Google Meet  
meet.google.com/hqe-ydzc-vyx 
ou 
 
Audio : 705.671.1533 (p.2610) ou 
             1.800.465.5993 (p.2610) – code 1234# 

 
CONSEIL SCOLAIRE PUBLIC DU GRAND NORD DE L’ONTARIO 

 
ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 

 
 

SALLE JEAN-MARC AUBIN 
296, RUE VAN HORNE 

SUDBURY 
 

LE LUNDI 28 AVRIL 2025 
 

À 19 h      
 

MEMBRES PRÉSENTS :  Rachelle Beaubien 
Robert Boileau 
François Boudreau 
Jocelyn Bourgoin 
Anne-Marie Gélineault, vice-présidente 
Monique Hébert-Bérubé 

                                             Louise Primeau  
Francine Vaillancourt, présidente 
Abby Baker, élève-conseillère 
Emlyn Goulding, élève-conseillère    

MEMBRES DE  
L’ADMINISTRATION :   Shannon Chevrier, surintendante adjointe des affaires 
                                            Eric Despatie, directeur des ressources humaines 
                                            Carole Dubé, directrice des communications 
                                            Alain Gélinas, directeur de l’éducation par intérim 
                                            Catherine Grenier, secrétaire-archiviste 
                                            Norma Saad, surintendante de l’éducation    
                                            Stéphanie Sampson, surintendante de l’éducation 
                                             
MEMBRES ABSENTS :   Carole G. Anderson 
                                            Josée Bouchard 
                                            Andréane Chénier 
                                            Julie Olivier 
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PROCÈS-VERBAL 
 

Reconnaissance des territoires 
Le Conseil scolaire du Grand Nord reconnaît que son siège social et ses écoles se trouvent sur les 
territoires traditionnels des peuples Ojibwé-Chippewa, Oji-Cri, Mushkegowuk, Algonquins, 
Anishnabés et Métis. Nous respectons et honorons l’histoire et la culture des Premières Nations, 
Métis et Inuit en Ontario. Nous remercions les communautés autochtones pour leurs enseignements, 
leur collaboration et leur contribution au patrimoine. Nous reconnaissons les territoires ancestraux 
visés par les traités Robinson-Huron et Robinson-Supérieur, ainsi que les territoires non cédés. 
Nous réaffirmons notre engagement à améliorer les relations entre les nations et notre 
compréhension des cultures autochtones locales. Joignez-vous à nous pour réfléchir aux torts du 
passé et envisager des moyens de progresser vers la réconciliation et la collaboration. 
 
 

A. DÉCLARATIONS DE CONFLIT D’INTÉRÊTS                   *Présidence  
 

 
B. APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR     *Présidence 

 
Proposition 25-R045 – Robert Boileau et Anne-Marie Gélineault 
Que l’ordre du jour de l’assemblée régulière du Conseil scolaire public du Grand Nord de 
l’Ontario ayant lieu le lundi 28 avril 2025 soit approuvé.                                               
                        ADOPTÉE 
   
 

C. QUESTIONS DISCUTÉES ANTÉRIEUREMENT    *Présidence 
 
1. Approbation du procès-verbal des assemblées antérieures du Conseil 

(Annexe C.1.i.)  Réunion régulière : le 26 mars 2025 
 

Proposition 25-R046 – François Boudreau et Jocelyn Bourgoin 
Que le procès-verbal de l’assemblée régulière du Conseil scolaire public du Grand Nord de 
l’Ontario ayant eu lieu à Sudbury le mercredi 26 mars 2025 soit approuvé. 
                       

                                           ADOPTÉE 
 

2. Suivis – Cours de français au Collège Boréal 
 

Madame Dubé partage que 15 parents sont inscrits au cours de français au Collège Boréal et 
que nous avons une liste de 7 parents pour un prochain cours. Le Conseil paye pour le cours 
et les parents doivent acheter le manuel de cours.  

 
Monsieur Bourgoin demande d’où viennent les parents qui participent. Madame Dubé lui dit 
qu’elle pourrait regarder les données et lui revenir avec la réponse mais que le cours était 
offert aux parents du territoire entier du Conseil.  

 
            

D. RAPPORT DÉCOULANT DES ASSEMBLÉES DU COMITÉ PLÉNIER 
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E. DÉLÉGATION 

 
 

F. QUESTIONS NOUVELLES 
 

1. ÉDUCATION 
 

a) Prix de distinction : 
a. Prix d’engagement Natalie Lalonde (absente) 
b. Prix d’accueil Cynthia Marcoux 
c. Prix d’innovation Dan Beaulne  

 
Monsieur Gélinas partage quelques mots sur chaque récipiendaire.  
 
b) Dossiers pédagogiques – NÉANT 

    
c) Sorties éducatives (Annexe F.1.c.) 

 
Proposition 25-R046 – Rachelle Beaubien et Monique Hébert-Bérubé 
Que le rapport « Sorties éducatives » en date du 28 avril 2025 soit reçu. 

                                                                                                                                                REÇUE   
 

Proposition 25-R047 – Jocelyn Bourgoin et Louise Primeau 
Que le rapport « Sorties éducatives » en date du 28 avril 2025 soit approuvé. 
            

                                                                                                    
                     ADOPTÉE 

d) Comités d’admission  
 

Proposition 25-R048 – Robert Boileau et Anne-Marie Gélineault  
Que le Conseil entérine la décision du Comité d’admission d’admettre les élèves 
identifiés lors de l’assemblée tenue à huis clos aux écoles précisées selon les dates 
prévues.  

                               
ADOPTÉE 

 
e) Cérémonie des finissantes et finissants (Annexe F.1.e.) 

 
  Proposition 25-R049 – Rachelle Beaubien et Louise Primeau 

Que le rapport ‘Cérémonie des finissantes et finissants’ en date du 28 avril 2025    
soit reçu.  

   REÇUE 
      

2. AFFAIRES   
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3. INSTALLATIONS 

 
a) Projet de renforcement de la toiture l’École publique Hélène-Gravel (Annexe F.3.a.) 

 
Madame Chevrier partage que le budget approuvé était de 350 000$. Les appels d’offres 
du 2 avril ont reçu 5 soumissions. Le fournisseur ci-dessous avait le prix le plus bas et 
répondait à toutes les exigences du projet.  

 
 Proposition 25-R050 – Rachelle Beaubien et Robert Boileau 

 QUE le rapport « Projet de renforcement de la toiture à l’École publique Hélène-
Gravel » en date du 28 avril 2025 soit reçu. 

 
            REÇUE 
 

 Proposition 25-R051 – François Boudreau et Monique Hébert-Bérubé 
 QUE le Conseil approuve de retenir les services de DMC Electrical & Mechanical 
Ltd pour le projet de renforcement de la toiture à l’École publique Hélène-Gravel à un 
prix de 281 191,46 $. 
 
                 ADOPTÉE 
 

b) Projet de réparation du noue du toit à l’École secondaire Château-Jeunesse (Annexe 
F.3.b.) 

 
Madame Chevrier partage que le budget approuvé était de 150 000$. Les appels d’offres 
du 4 avril ont reçu 3 soumissions. Le fournisseur ci-dessous avait le prix le plus bas et 
répondait à toutes les exigences du projet.  

 
 Proposition 25-R052 – Robert Boileau et Anne-Marie Gélienault 

QUE le rapport « Projet de réparation de la toiture à l’École secondaire Château-
Jeunesse » en date du 28 avril 2025 soit reçu. 
 
          REÇUE 

 
 Proposition 25-R053 –  Anne-Marie Gélineault et Rachelle Beaubien 

QUE le Conseil approuve de retenir les services de Cardinal Roofing & Sheet Metal 
Inc pour le projet de réparation de la toiture à l’École secondaire Château-Jeunesse à 
un prix de 145 719,15 $. 
  
                      ADOPTÉE 
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c) Projet d’ajout de salle de toilette accessible au Pavois de l’École secondaire Château-

Jeunesse (Annexe F.3.c.)  
 

Madame Chevrier partage que le budget approuvé était de 300 000$. Les appels d’offres 
ont reçu aucune soumission. Madame Chevrier va donc faire des appels à des 
fournisseurs de la région pour avoir un prix et voir s’ils sont intéressés au projet.  

 
 Proposition 25-R054 – Jocelyn Bourgoin et Anne-Marie Gélineault 

QUE le rapport « Projet d’ajout de salle de toilette accessible au Pavois de l’École 
secondaire Château-Jeunesse » en date du 28 avril 2025 soit reçu. 
 
                  REÇUE 
 

d) Projet de renouvellement de la cuisine de la cafétéria l’École secondaire Hanmer 
(Annexe F.3.d.) 

 
Madame Chevrier partage que le budget approuvé était de 200 000$. Les appels d’offres 
du 2 avril ont reçu 6 soumissions. Le fournisseur ci-dessous avait le prix le plus bas et 
répondait à toutes les exigences du projet.  

 
 Proposition 25-R055 – Robert Boileau et Rachelle Beaubien 

 QUE le rapport « Projet de renouvellement de la cuisine de la cafétéria à l’École 
secondaire Hanmer » en date du 28 avril 2025 soit reçu.  
 
           REÇUE 
 
Proposition 25-R056 –  Monique Hébert-Bérubé et Jocelyn Bourgoin 
QUE le Conseil approuve de retenir les services de Krew Contracting Inc. pour le 
projet de renouvellement de la cuisine de la cafétéria à l’École secondaire Hanmer à 
un prix de 81 812,00$. 
 
                    ADOPTÉE 

 
e) Projet de renouvellement des salles de rechange du gymnase Hanmer (Annexe F.3.e.) 

 
Madame Chevrier partage que le budget approuvé était de 600 000$. Les appels d’offres 
du 2 avril ont reçu 2 soumissions. Le fournisseur ci-dessous avait le prix le plus bas et 
répondait à toutes les exigences du projet. On va refaire les 4 salles même si on dépasse 
le budget.  

 
 Proposition 25-R057 – Robert Boileau et Monique Hébert-Bérubé 

QUE le rapport « Projet de renouvellement des salles de rechange du gymnase à 
l’École secondaire Hanmer » en date du 28 avril 2025 soit reçu. 

 
            REÇUE 
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 Proposition 25-R058 – François Boudreau et Rachelle Beaubien 

QUE le Conseil approuve de retenir les services de Schutt Restoration Services 
(Thunder Bay) Ltd. pour le projet de renouvellement des salles de rechange du 
gymnase à l’École secondaire Hanmer à un prix de 756 535,00 $. 
 
                ADOPTÉE 

 
f) Projet d’ajout de thermopompes l’École secondaire l’Orée des Bois (Annexe F.3.f.) 

 
Madame Chevrier partage que le budget approuvé était de 300 000$. Les appels d’offres 
du 2 avril ont reçu 3 soumissions. Le fournisseur ci-dessous avait le prix le plus bas et 
répondait à toutes les exigences du projet. On va faire plus de thermopompes que prévu. 

 
 Proposition 25-R059 – Jocelyn Bourgoin et Louise Primeau 

QUE le rapport « Projet d’ajout de thermopompes à l’École secondaire l’Orée des 
Bois (Phase 2) » en date du 28 avril 2025 soit reçu.  

 
            REÇUE 
 
  Proposition 25-R060 – Anne-Marie Gélineault et Jocelyn Bourgoin 

QUE le Conseil approuve de retenir les services de Henderson Metal Fabricating Co. 
Ltd. pour le projet d’ajout de thermopompes à l’École secondaire l’Orée des Bois 
(Phase 2) à un prix de 413 580,00 $.  
 
               ADOPTÉE 
 

g) Projet de renouvellement de salles de toilettes à l’École publique Foyer-Jeunesse 
(Annexe F.3.g.) 

 
Madame Chevrier partage que le budget approuvé était de 200 000$. Les appels d’offres 
du 2 avril ont reçu 8 soumissions. Le fournisseur ci-dessous avait le prix le plus bas et 
répondait à toutes les exigences du projet.  

 
Proposition 25-R061 – François Boudreau et Rachelle Beaubien 
QUE le rapport « Projet de renouvellement de salles de toilettes à l’École publique 
Foyer-Jeunesse » en date du 28 avril 2025 soit reçu. 

 
            REÇUE 
 

Proposition 25-R062 – Jocelyn Bourgoin et Louise Primeau 
QUE le Conseil approuve de retenir les services de Barné Building and Construction 
Inc pour le projet de renouvellement de salles de toilettes à l’École publique Foyer-
Jeunesse à un prix de 118 967,79 $. 
 
                ADOPTÉE 
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4. RESSOURCES HUMAINES 

 
a. Direction d’éducation 

 
Madame Vaillancourt partage que le processus est presque terminé et que l’annonce 
va venir dans les prochaines semaines.  
 

5. RÉVISION DES LIGNES DE CONDUITE  
 

Néant 
 

G.  RAPPORTS DE REPRÉSENTATION 
 

1. i) ACÉPO 
 

Madame Gélineault partage aux conseillers que les webinaires de l’ACÉPO ont été 
envoyés.   

 
Madame Vaillancourt rappelle que Guylaine Scherer de l’ACÉPO a commencé l’ACÉPO 
hebdo, un courriel expliquant ce que l’ACÉPO a fait au courant de la semaine.  

 
ii) FNCSF 

 
Madame Vaillancourt rappelle aux conseillers que le congrès du mois d’octobre aura 
lieu à Kelowna. Elle demande aux gens de penser à s’ils veulent y assister. On reverra la 
question à la réunion de mai.  
 
iii) RAPPORTS – ÉLÈVES-CONSEILLERS  
 (Annexe G.1.iii.a.) (Annexe G.1.iii.b.)  

   
Proposition 25-R063 – Rachelle Beaubien et Jocelyn Bourgoin  
Que les rapports des élèves-conseillères en date du 28 avril 2025 soient reçus. 

         REÇUE 
 

iv) RAPPORTS DES COMITÉS  
 
 Comité chargé de l’éducation spécialisée 

- Dernière réunion : 22 avril 2025 
- Prochaine réunion : 16 juin 2025 

 
Madame Vaillancourt fait un résumé de la rencontre : 

- Madame Schiewek fait un résumé des formations en éducation spécialisée  
- On a discuté des attentes pour les évaluations psychologiques  
- Madame Demers du CÉNO a présenté la rapport annuel  
- Madame Keating, orthophoniste, a présenté les données ALF 
- Madame Saad a fait un résumé des activités d’inclusion ayant eu lieu au 

courant des derniers mois 
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  Comité de participation des parents 

- Dernière réunion : 15 avril 2025 
- Prochaine réunion : 27 juin 2025 

 
Madame Hébert-Bérubé fait un résumé de la rencontre : 

- Présentation de Julie Béchard de Parents partenaires en éducation sur le 
congrès annuel du 3 mai à Science-Nord  

- Madame Goold a parlé du plan de mathématiques et du plan de réussite des 
élèves 

 
 Comité de l’environnement 

- Prochaine réunion : 17 juin 2025 
 

 Comité d’équité, diversité, inclusion  
- Dernière réunion : 23 avril 2025 
- Prochaine réunion : 19 juin 2025 

 
Monsieur Boudreau fait un résumé de la rencontre : 

- Le comité a accueilli 5 nouveaux membres 
- On a discuté de la présence d’élèves au comité 
- Madame Mukamanzi a présenté les initiatives auxquelles elle a participé dans 

les derniers mois 
- On a discuté le plan du comité EDI (plan de travail adopté en octobre 2020) et 

Madame Mukamanzi a fait une mise à jour des choses qui ont été faites à date  
- On fera une évaluation d’ici l’automne pour voir comment le comité a bien 

répondu à son objectif et quelles sont les prochaines étapes 
 

v) REMARQUES DE LA PRÉSIDENCE ET DE LA  
DIRECTION DE L’ÉDUCATION 
 
Madame Vaillancourt a partagé les activités auxquelles elle a assisté : Folie Furieuse, 
RoboSlam. Radio-Chaud approche le 15 mai.  
 
Elle partage aussi la retraite de Madame Saad en septembre prochain.  
 
Monsieur Gélinas se penche sur les activités dans les écoles : 

- Les élèves de la classe de Madame Maxine de l’École publique Jean-Éthier-
Blais ont fait des projets de sciences en s’inspirant de machine Rube Golberg. 

- L’École publique de la Découverte a une compétition pour la coupe Stanley en 
jouant aux chaises musicales. 

- L’École publique Franco-Nord a célébré la journée mondiale de l’autisme et 
ont eu une danse de «glow sticks» dans le gymnase. 

- Le Conseil a été bien représenté lors de l’Expo-sciences régionale de Sudbury 
à la Laurentienne. Elliot et Declan de l’École secondaire Macdonald-Cartier 
ont remporté le 3e place dans la catégorie des sciences physiques 
intermédiaires pour leur projet intitulé « Quel linge est une vraie machine à 
absorption? » 

- Le Centre Avis de l’École publique Jeanne-Sauvé a célébré la journée de 
l’autisme en organisant un dîner mémorable. 
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- Madame Jessica Somers a peint une murale vibrante qui intègre des 

enseignements de la culture autochtone à l’École publique Jeanne-Sauvé. 
-  

 
 vi) DEMANDE(S) SOUMISE(S) PAR LES MEMBRES DU CONSEIL POUR  

  OBTENIR UN CONGÉ D’ABSENCE 
 

Proposition 25-R064 – Jocelyn Bourgoin et Robert Boileau  
Que le Conseil accorde un congé d’absence à Andréane Chénier, Julie Olivier, 
Carole G. Anderson et Josée Bouchard pour la réunion régulière ayant lieu le lundi 
28 avril 2025. 

        
                                                                ADOPTÉE 

 
 

H. RENSEIGNEMENTS 
 

1. EFFECTIFS SCOLAIRES  
(Annexe H.1.) 
 
Proposition 25-R065 – Robert Boileau et Rachelle Beaubien  
Que le rapport d’effectifs en date du 28 avril 2025 soit reçu. 
                 REÇUE 

 
2. CORRESPONDANCE 

 
 

I. ASSEMBLÉE ULTÉRIEURE 
 
 30 mai 2025 au Sault-Ste-Marie 

 
J. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
  Proposition 25-R066 – Anne-Marie Gélineault et Jocelyn Bourgoin 

Que le Conseil lève la séance et fasse rapport de l’état de la question à 20 h 24. 
                            ADOPTÉE 
 
 
PV-R-28 AVRIL 2025 
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F.1.c. 
 

Sorties éducatives, culturelles et sportives - mai 2025 
 

A. Périlleuses : 
               

École Date de la 
sortie Lieu Activité Nombre d’élèves / 

niveau scolaire Coût Nom du responsable Mode de 
transport 

É. p. Écho-des-
Rapides 

3 juin Dans la cour 
d’école 
 
* Une classe à 
la fois lors du 
cours 
d’éducation 
physique 
 

Le tir à l’arc (avec 
l’entreprise Arrows In 
Motion) 

46 élèves 
 
1re - 4e année 

Aucun coût 
par élève 

Responsable : 
Lucie Pritchard 
 
Accompagnatrices : 
Maryse Roy 
Lindsey Shewfelt 
Suzanne Millette 
 

Aucun 

É. p. des Vents du 
Nord 

10 juin Dans le quartier 
de l’école 

Nettoyer le quartier 
sur le sentier piétons 
qui longe la rivière 

29 élèves 
 
Maternelle - 8e année 

Aucun coût Responsables : 
Natalie Carrier 
Gillian Mucklow 
Véronique Gendron 
 
Accompagnateurs : 
Mourad Beldjoud 
Dorienne Djioze 
Tchiengang 
 

Aucun 

É. p. Jeanne-Sauvé 19 juin Sudbury 
Kartways 

Le go-kart et le mini-
putt (mini-golf) 

19 élèves 
 
4e année 

Coût à 
déterminer 

Responsable : 
Josée Démoré 
 
Accompagnatrice : 
Cynthia Duhaime 
 

Autobus scolaire 

É. p. de la 
Découverte 

20 juin Sudbury 
Kartways 

Le go-kart et la cage 
des frappeurs 

19 élèves 
 
5e et 6e années 

13 $ ou 19 $ / 
élève 
 
Coût total : 
279 $ ou 408 $ 

Responsable : 
Ginette Bibeau 
 
Accompagnateurs : 
Viviane N’dri 
Parents à déterminer 
 

Autobus scolaire 



École Date de la 
sortie Lieu Activité Nombre d’élèves / 

niveau scolaire Coût Nom du responsable Mode de 
transport 

É. p. Jeanne-Sauvé 20 juin Jungle Gym La gymnastique 42 élèves 
 
1re - 3e année 

9,10 $ / élève 
 
Coût total : 
379,80 $ 

Responsable : 
Josée Démoré 
 
Accompagnatrice : 
Cynthia Duhaime 
 

Autobus scolaire 

É. p. Franco-Nord 24 juin Cour d’école Des gonflables 79 élèves 
 
Maternelle - 6e année 

Coût total : 
 
4 062,35 $ 

Responsable : 
Karine Beaumier 
(présidente du conseil 
d’école) 
Natalie Matko-Goupil 
 
Accompagnateurs : 
3 membres du conseil 
d’écoles et parents 
bénévoles 
 

Aucun 

É. p. de la Rivière-
des-Français 

24 juin Parc provincial 
Killarney 

Une randonnée 
pédestre 
(possiblement près 
de l’eau) 

13 élèves 
 
3e - 5e année 

48,30 $/élève 
 
Coût total : 
628 $ 

Responsable : 
Julie Hébert 
 
Accompagnatrices : 
Christine Lafrenière 
Melissa Henderson 
Joanne Lemieux 
Amy Schoppmann 
 

Autobus scolaire 

 



Dépenses :

1 Titulaires de classe 27 169 149     18 169 438        66,9% 29 234 774      19 929 373        68,2% A
2 Suppléances 1 817 030       1 324 201          72,9% 1 734 344        1 342 827          77,4% A
3 Aides-enseignantes et aides-

enseignants 5 053 545       3 521 108          69,7% 5 067 972        3 691 203          72,8% A
4 Éducatrices et éducateur de la petite 

enfance 1 667 282       1 147 113          68,8% 1 676 155        1 219 881          72,8% A
5 Manuels scolaires, matériel 

didactique et fournitures 2 247 044       1 158 665          51,6% 3 164 973        1 313 876          41,5% B
6 Ordinateurs de classe 1 119 188       321 052             28,7% 1 118 595        169 958             15,2% G
7 Soutien professionnel et 

paraprofessionnel 6 399 090       4 145 599          64,8% 6 658 520        4 216 521          63,3% A
8 Services de bibliothèque et 

d'orientation 692 334          455 834             65,8% 743 412           528 026             71,0% A
9 Perfectionnement professionnel 208 428          97 260 46,7% 140 942           51 799 36,8% C

10 Directions, directions adjointes 2 997 105       2 082 144          69,5% 3 295 686        2 126 964          64,5% A
11 Secrétaires d'école et fournitures 1 873 920       1 265 811          67,5% 2 019 967        1 390 877          68,9% A
12 Coordinateurs, coordinatrices et 

consultants 1 773 339       1 115 394          62,9% 2 020 825        1 117 118          55,3% D
13

Administration des conseils scolaires 3 608 744       2 563 330          71,0% 4 170 829        3 017 350          72,3% E
14 Fonctionnement et entretien des 

écoles 7 320 034       5 252 823          71,8% 7 710 303        4 878 182          63,3% A
15 Éducation permanente, cours d'été 

et langues internationales 8 000              - 0,0% 8 000 646 0,0% A
16 Transport des élèves 4 092 866       2 931 065          71,6% 4 261 353        3 356 712          78,8% F
17 TOTAL DES DÉPENSES DE 

FONCTIONNEMENT 68 047 098     45 550 838        66,9% 73 026 650      48 351 312        66,2%

Notes explicatives :

A - La dépense est comparable à celle de l’an dernier.

B - Nous avons des contingents que nous allons commencer à utiliser, par exemple : support de services, équipement dans les écoles 

C - Les coûts du programme d’été n’ont pas eu lieu encore.

D -  Il y a des conseillers pédagogiques qui ont remplacé des directions d’école et le conseil n’était pas en mesure de les remplacer. 

E - Nous avons des coûts supplémentaires liés aux frais d’avocats et aux chasseurs de têtes. 

F -  Il y a eu plusieurs annulations d’autobus cette année.

G - Nous avons fait l'achat de moins d'équipement d'éducation spécialisé en 2024-2025

Le Conseil scolaire public du Grand Nord de l'Ontario
Rapport financier intérimaire

En date du 30 avril 2024 et du 30 avril 2025

Budget      
2024-2025

Dépenses 
actuelles 30 

avril 2025

% 
dépensé

Budget      
2023-2024

Dépenses 
actuelles 30 

avril 2024

% 
dépensé



Dépenses :

1 Titulaires de classe 29 116 725      19 851 669       68,2% 19 676 187       67,6% a
2 Suppléances 1 734 344        1 342 827         77,4% 1 300 758         75,0% a
3 Aides-enseignantes et aides-enseignants 5 067 972        3 691 203         72,8% 3 700 482         73,0% a

4
Éducatrices et éducateur de la petite enfance 1 676 155        1 219 881         72,8% 1 239 209         73,9% a

5 Soutien professionnel et paraprofessionnel 5 616 871        3 534 990         62,9% 3 737 380         66,5% b
6 Services de bibliothèque et d'orientation 743 412           528 026            71,0% 514 441            69,2% a
8 Directions, directions adjointes 3 219 106        2 071 618         64,4% 2 141 944         66,5% a
9 Secrétaires d'école et fournitures 1 644 568        1 124 070         68,4% 1 111 368         67,6% a

10 Coordinateurs, coordinatrices et consultants 1 820 269        1 092 714         60,0% 1 230 082         67,6% c
11 Administration des conseils scolaires 3 086 305        2 039 977         66,1% 2 053 580         66,5% a
12 Fonctionnement et entretien des écoles 3 990 354        2 580 094         64,7% 2 655 120         66,5% a

13 Éducation permanente, cours d'été et langues 
internationales 8 000               646                  8,1% -                    0,0% a

14 Transport des élèves 50 264             33 873             67,4% 33 445              66,5% a

15 TOTAL DES DÉPENSES DE 
FONCTIONNEMENT 57 774 345      39 111 588       67,7% 39 393 995       68,2%

18 Total dépenses non salariales 15 260 305      9 239 724         60,5% 10 032 453       65,7%

19 Total 73 034 650      48 351 312       66,2% 49 426 447       67,7%

Total des dépenses actuelles 48 351 312       

Surplus prévu avant les ajustements 1 075 135         
20 Surplus prévu au budget 2024-2025 -                    
21
22 Facture de visa non comptabilisées (122 526)           

Déficit prévu avant autres facteurs 952 609            
Revenus

23 Place des Jeunes 512 000           561 683            43,9% 49 683              
24 Effectifs 2 612               2 599               (13,00)          (130 000)           ,
Surplus après les revenus 872 292            d

Notes explicatives :

a - La dépense est comparable au budget.                                     

b -Nous avons des difficultés de recrutement pour certains de ces postes. 

c - Il y a des conseillers pédagogiques qui ont remplacé des directions d’école et le conseil n’était pas en mesure de les remplacer.

d - Nous allons reporter un somme d’environ 600 000 $ en PNMI, l’enveloppe pour éducation en milieu rural et dans le Nord
  et les salaires de travailleur social.

Le Conseil scolaire public du Grand Nord de l'Ontario
Rapport financier intérimaire pour les salaires

En date du 30 avril 2025

Budget          
2024-2025

Dépenses 
actuelles        

30 avril 2025
% dépensé

Prévision des 
dépenses       

30 avril 2025
% prévu



Dépenses :

1 Titulaires de classe 118 049           77 703             65,8% 78 703              66,7% a

2 Manuels scolaires, matériel didactique et 
fournitures 3 164 973        1 313 876         41,5% 2 110 087         66,7% b

3 Ordinateurs de classe 1 118 595        169 958            15,2% 169 958            15,2% d

4 Soutien professionnel et 
paraprofessionnel 1 041 649        681 531            65,4% 694 467            66,7% a

5 Perfectionnement professionnel 140 942           51 799             36,8% 93 966              66,7% g
6 Directions, directions adjointes 76 580             55 346             72,3% 51 056              66,7% a
7 Secrétaires d'école et fournitures 375 399           266 807            71,1% 250 279            66,7% a

8 Coordinateurs, coordinatrices et 
consultants 200 556           24 404             12,2% 133 711            66,7% f

9 Administration des conseils scolaires 1 084 524        977 373            90,1% 723 052            66,7% c

10 Fonctionnement et entretien des écoles
3 719 949        2 298 088         61,8% 2 231 969         60,0% a

11 Transport des élèves 4 211 089        3 322 839         78,9% 3 495 204         83,0% e

12 TOTAL DES DÉPENSES DE 
FONCTIONNEMENT 15 260 305      9 239 724         60,5% 10 032 453       65,7%

Notes explicatives :

a - La dépense est comparable au budget.

b - Nous avons des contingents que nous allons commencer à utiliser, par exemple : support de services, équipement dans les écoles.

c- Nous avons des coûts supplémentaires liés aux frais d’avocats et aux chasseurs de têtes. 

d - Le gros des dépenses aura lieu à l’été.

e - Il y a eu plusieurs annulations d’autobus cette année.

f - Les coûts du programme d’été n’ont pas eu lieu encore.

g - Il y avait plusieurs dépenses placées dans d’autres budgets.

Le Conseil scolaire public du Grand Nord de l'Ontario
Rapport financier intérimaire pour les autres dépenses

En date du 30 avril 2025

Budget          
2024-2025

Dépenses 
actuelles        

30 avril 2025
% dépensé

Prévision des 
dépenses       

30 avril 2025
% prévu



 

 

 

Le 30 mai 2025 
 
 
 
AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 
Objet : Nouvelle école élémentaire à Marathon (Phase 1) 
 
ANTÉCÉDENTS 
 
Le conseil a soumis une demande au ministère pour une nouvelle école élémentaire à Marathon le 20 octobre 
2023. Le projet a été approuvé par le ministère avec un budget total de 2 342 857 $. 
 
Il est important de noter que le Conseil scolaire du Grand Nord ne gère pas le projet et que c’est le Superior-
Greenstone District School Board qui le gère. 
 
 
SITUATION ACTUELLE 
 
Le 9 avril 2025, le Superior-Greenstone District School Board a entrepris le processus d’appel d’offres afin de retenir 
les services d’un sous-traitant pour le projet d’une nouvelle école élémentaire à Marathon. 
 
Ils ont reçu les deux (2) soumissions suivantes : 
 

1) RML Contracting (2005) Limited 1 058 923,00 $ (y compris la TVH) 
2) 2301149 Ontario Inc o/a Helix Contracting 1 353 514,00 $ (y compris la TVH) 

 
La soumission retenue est celle de RML Contracting (2005) Limited puisqu’elle répond à toutes les exigences de 
l’appel d’offres et puisqu’elle est la soumission la plus basse. 
 
 
RECOMMANDATIONS 
 

1) QUE le rapport « Nouvelle école élémentaire à Marathon (Phase 1) » en date du 30 mai 2025 soit reçu.  
 
2) QUE le Conseil approuve, de façon conditionnelle, de retenir les services de RML Contracting (2005) Limited 

pour le projet d’une nouvelle école élémentaire à Marathon à un prix de 1 058 923,00 $ jusqu'à ce que les 
attestations requises soient envoyées au ministère. 

 
 
 
 
Préparé par : Présenté par : 
La surintendante des affaires adjointe Le directeur de l’éducation par intérim 
Shannon Chevrier Alain Gélinas 
 
 



 

 

 

Le 30 mai 2025 
 
 
 
AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 
Objet : Projet de remplacement du système d’incendie à l’École secondaire Macdonald-Cartier 
 
ANTÉCÉDENTS 
 
À sa rencontre du 19 juin 2024, le Conseil a approuvé la liste des projets de réfection pour l’année scolaire 2024-
2025. Le projet de remplacement du système d’incendie à l’École secondaire Macdonald-Cartier était inclus dans 
cette liste. Le budget approuvé pour ce projet est de 250 000,00 $. 
 
 
SITUATION ACTUELLE 
 
Le 15 avril 2025, le Conseil a entrepris le processus d’appel d’offres afin de retenir les services d’un sous-traitant 
pour le projet de remplacement du système d’incendie à l’École secondaire Macdonald-Cartier. 
 
Nous avons reçu les quatre (4) soumissions suivantes : 
 

1) T & G Electric Ltd 225 096,00 $ (y compris la TVH) 
2) A.G. Electric Ltd 233 910,00 $ (y compris la TVH) 
3) Schutt Restoration Services (Thunder Bay) Ltd. 386 912,00 $ (y compris la TVH) 
4) DMC Electrical & Mechanical Limited 395 500,00 $ (y compris la TVH) 

 
La soumission retenue est celle de T & G Electric Ltd puisqu’elle répond à toutes les exigences de l’appel d’offres et 
puisqu’elle est la soumission la plus basse. 
 
 
RECOMMANDATIONS 
 

1) QUE le rapport « Projet de remplacement du système d’incendie à l’École secondaire Macdonald-Cartier » 
en date du 30 mai 2025 soit reçu.  

 
2) QUE le Conseil approuve de retenir les services de T & G Electric Ltd pour le projet de remplacement du 

système d’incendie à l’École secondaire Macdonald-Cartier à un prix de 225 096,00 $. 
 
 
 
 
Préparé par : Présenté par : 
La surintendante des affaires adjointe Le directeur de l’éducation par intérim 
Shannon Chevrier Alain Gélinas 
 
 



 

 

 

Le 30 mai 2025 
 
 
 
AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 
Objet : Projet de remplacement d’une unité de ventilation à l’École publique Hélène-Gravel 
 
ANTÉCÉDENTS 
 
À sa rencontre du 19 juin 2024, le Conseil a approuvé la liste des projets de réfection pour l’année scolaire 2024-
2025. Le projet de remplacement d’une unité de ventilation à l’École publique Hélène-Gravel était inclus dans cette 
liste. Le budget approuvé pour ce projet est de 250 000,00 $. 
 
 
SITUATION ACTUELLE 
 
Le 23 avril 2025, le Conseil a entrepris le processus d’appel d’offres afin de retenir les services d’un sous-traitant 
pour le projet de remplacement d’une unité de ventilation à l’École publique Hélène-Gravel. 
 
Nous avons reçu les quatre (4) soumissions suivantes : 
 

1) DMC Electrical & Mechanical Ltd 193 230,00 $ (y compris la TVH) 
2) Bisschops Industries Ltd. 210 321,00 $ (y compris la TVH) 
3) Mike Witherell Mechanical Limited 224 802,20 $ (y compris la TVH) 
4) Nu-Style Construction Co. (1988) Limited 285 890,00 $ (y compris la TVH) 

 
La soumission retenue est celle de DMC Electrical & Mechanical Ltd puisqu’elle répond à toutes les exigences de 
l’appel d’offres et puisqu’elle est la soumission la plus basse. 
 
 
RECOMMANDATIONS 
 

1) QUE le rapport « Projet de remplacement d’une unité de ventilation à l’École publique Hélène-Gravel » en 
date du 30 mai 2025 soit reçu.  

 
2) QUE le Conseil approuve de retenir les services de DMC Electrical & Mechanical Ltd pour le projet de 

remplacement d’une unité de ventilation à l’École publique Hélène-Gravel à un prix de 193 230,00 $. 
 
 
 
 
Préparé par : Présenté par : 
La surintendante des affaires adjointe Le directeur de l’éducation par intérim 
Shannon Chevrier Alain Gélinas 
 
 



 

 

 

Le 30 mai 2025 
 
 
 
AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 
Objet : Projet de réaménagement du terrain de l’École publique Franco-Manitou 
 
ANTÉCÉDENTS 
 
À sa rencontre du 19 juin 2024, le Conseil a approuvé la liste des projets de réfection pour l’année scolaire 2024-
2025. Le projet de réaménagement du terrain de l’École publique Franco-Manitou était inclus dans cette liste. Le 
budget approuvé pour ce projet est de 250 000,00 $. 
 
 
SITUATION ACTUELLE 
 
Le Superior-Greenstone District School Board (SGDSB) a entrepris le processus d’appel d’offres afin de retenir les 
services d’un sous-traitant pour le projet de réaménagement du terrain de l’École publique Franco-Manitou. Ils ont 
reçu deux soumissions. La soumission la plus basse vient de MD Landscape & Design au prix de 836 146,69 $ (y 
compris la TVH). Ce prix comprend le réaménagement de la cour d’école demandé par le CS du Grand Nord ainsi 
que l’ajout de pavé pour le terrain de stationnement qui a été demandé par le SGDSB. La responsabilité du CS du 
Grand Nord serait de 555 025,29 $. 
 
Le sous-traitant a accepté de maintenir ce prix pendant un an. Si l’on choisit d’attendre à l’année prochaine pour 
avancer le projet, le Superior-Greenstone District School Board serait possiblement en mesure de contribuer au 
projet, cependant, cela n’est pas garanti. 
 
 
RECOMMANDATIONS 
 

1) QUE le rapport « Projet de réaménagement du terrain de l’École publique Franco-Manitou » en date du 
30 mai 2025 soit reçu.  

 
2) QUE le Conseil approuve de retenir les services de MD Landscape & Design pour le projet de 

réaménagement du terrain de l’École publique Franco-Manitou cette année à un prix de 555 025,29 $. 
 
OU 
 
QUE le Conseil approuve de repousser le projet à l’année prochaine. 

 
 
 
 
Préparé par : Présenté par : 
La surintendante des affaires adjointe Le directeur de l’éducation par intérim 
Shannon Chevrier Alain Gélinas 
 



 

 

 

Le 30 mai 2025 
 
 
 
AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 
Objet : Projet de renouvellement des salles de rechange à l’École secondaire de la Rivière-des-Français 
 
ANTÉCÉDENTS 
 
À sa rencontre du 19 juin 2024, le Conseil a approuvé la liste des projets de réfection pour l’année scolaire 2024-
2025. Le projet de renouvellement des salles de rechange à l’École secondaire de la Rivière-des-Français était inclus 
dans cette liste. Le budget approuvé pour ce projet est de 300 000,00 $. 
 
 
SITUATION ACTUELLE 
 
Le 29 avril 2025, le Conseil a entrepris le processus d’appel d’offres afin de retenir les services d’un sous-traitant 
pour le projet de renouvellement des salles de rechange à l’École secondaire de la Rivière-des-Français. 
 
Nous avons reçu les sept (7) soumissions suivantes : 
 

1) Schutt Restoration Services (Thunder Bay) Ltd. 442 169,00 $ (y compris la TVH) 
2) 1011142 ON Limited O/A Demore Contracting 444 730,71 $ (y compris la TVH) 
3) J.N. Construction Limited 465 108,00 $ (y compris la TVH) 
4) Krew Contracting Inc. 573 701,00 $ (y compris la TVH) 
5) Descon Construction Ltd. 619 127,00 $ (y compris la TVH) 
6) 2301149 Ontario Inc o/a Helix Contracting 630 879,00 $ (y compris la TVH) 
7) Quinan Contruction Limited 702 860,00 $ (y compris la TVH) 

 
La soumission retenue est celle de Schutt Restoration Services (Thunder Bay) Ltd. puisqu’elle répond à toutes les 
exigences de l’appel d’offres et puisqu’elle est la soumission la plus basse. 
 
 
RECOMMANDATIONS 
 

1) QUE le rapport « Projet de de renouvellement des salles de rechange à l’École secondaire de la Rivière-des-
Français » en date du 30 mai 2025 soit reçu.  

 
2) QUE le Conseil approuve de retenir les services de Schutt Restoration Services (Thunder Bay) Ltd. pour le 

projet de de renouvellement des salles de rechange à l’École secondaire de la Rivière-des-Français à un prix 
de 442 169,00 $. 

 
 
 
Préparé par : Présenté par : 
La surintendante des affaires adjointe Le directeur de l’éducation par intérim 
Shannon Chevrier Alain Gélinas 



Rapport du 23 avril au 23 mai                 Abby Baker 
 

Nom de l’école Date Nom de l’évènement Description 

É.s. Château-Jeunesse    

 30 avril Camp d’emploi Les élèves de la 9é année sont 
partis pour visiter l’Université de 
Hearst. Merci à Mme Najate qui les 
a accompagnés pour voir plusieurs 
ateliers et des industries telles que 
la soudure, la plomberie, la 
mécanique industrielle et la 
coiffure. 
 

`` 5 mai Marche robe rouge Pour soutenir cette cause, certains 
élèves ont participé à la marche 
organisée par le Thunderbird 
Friendship Center autour de la ville 
avec plusieurs autres écoles, en 
portant du rouge, et ils ont partagé 
un dîner. 

 6 mai Scimatéchnofête  Les élèves qui seront présents 
l'année prochaine (9é année) sont 
venus participer aux activités de 
Scimatéchnofête (science, 
mathématiques, technologie) 
organisée par les enseignants de 
ESCJ et ont aussi fait une visite de 
l'école. 
 
 

 12 au 16 mai Radio chaud Environ 14 élèves et 2 enseignants 
accompagnateurs, Mme Nadon et 
Mme Najate, sont partis pour 
Radio-Chaud à Sudbury. Plusieurs 
participaient pour aider avec le 
groupe musical et plusieurs pour 
aider avec le volet promo. 



 14-15 mai Tournoi soccer 
nsssaa 

14 élèves sont partis à Marathon 
pour un tournoi de soccer 
accompagné et coaché par M. 
Fabrisse et M. Mohammed. 

    
 

É.s. L’Orée des Bois    

`` 1er mai Circuit Boréal Les élèves de 9e et 10e année ont 
participé à Circuit Boréal à White 
River. 

 6-8 mai Compétition skills Certains élèves de la 9e à la 12e 
année, choisis par la direction, se 
sont rendus à Toronto pour 
observer le tournoi de “Skills” qui 
intègre une variété de choix de 
métiers intéressants comme la 
soudure, la construction, les 
mécaniques, etc. 
 

 9 mai Spectacle Spectacle William C. avec de la 
musique autochtone techno ainsi 
qu’une présentation de son histoire 
comme homme qui connecte avec 
ses origines autochtone 

 13 mai OFSSAA Une élève de l’Orée des Bois se 
rend à Toronto pour participer au 
concours OFFSSA pour le tir à 
l’arc, et remporte la 1re place pour 
la troisième année consécutive. 
(Anya Pinel) 
 

 12-16 mai Radio Chaud Le groupe musical Jonction 519, et 
le groupe promotionnel se sont 
rendus à l’Université Laurentienne 
pour Radio Chaud et vidéo chaud 
encore cette année. Ils ont 
performé les chansons “Sur ma 
Route” par Black M et “Let’s Roll” 
par Jonction 519, ainsi que leurs 
vidéos musicales pour leur 
chanson originale créée par le 
groupe promotionnel. De plus, le 
groupe promotionnel a eu la 
chance d’explorer la vie de 
photographie, l’editing, les médias 
sociaux, le Tech, etc. 



`` 12-16 mai Voyage MHS 
Sudbury 

Deux élèves de MHS se sont 
rendus à Sudbury au Collège 
Boréal pour se faire certifier (14-15 
mai). De plus, l’enseignante et un 
des élèves ont également été à 
Science Nord, à Terre Dynamique, 
au centre d’achats, déménager un 
citoyen, etc., pour passer le temps 
durant le restant de leur semaine. 
(12-14 mai). 
 

É. Cap sur l’Avenir    

`` 27 avril Sondage  Les élèves de Cap Sur l’Avenir ont 
rempli un sondage sur leur climat 
scolaire. 

 6 mai Présentation santé 
mentale  

Mme Anne a présenté sa 
présentation sur la santé mentale 
aux élèves. 

 7 mai Salon d’emploi à 
l’aréna 

Les élèves ont été au salon 
d’emploi à l’aréna à Sudbury pour 
voir et explorer différentes 
carrières. 

 14 mai Présentation des 
policiers 

Certains élèves ont eu une 
présentation des policiers.  

 14 mai Camp d’anticipation 
au Collège Boréal 

Des élèves ont été au camp 
d’anticipation au Collège Boréal. 

 20 mai   

É.s Cité-Supérieure    

`` 25 avril Activité 
connaissances 

Les élèves de Cité-Supérieure ont 
fait des activités en groupe, 
comme des questions et des quiz 
de personnalité, pour mieux se 
connaître et échanger de manière 
détendue. 

 7 mai Journée d’esprit 
d’école 

Les élèves de Radio Chaud ont eu 
une l’occasion de pratiquer leur 
chanson avec le support et 
l’encouragement des autres élèves 
et professeurs. 

 9 mai Dîner bbq Pendant l’heure du dîner, les 
élèves ont pu manger du bbq. Des 
salades, des saucisses, des hot 
dogs, et des beuvrages étaient 
offerts gratuitement aux élèves. 



 22 mai Préparation voyage 
MHS 

Les élèves et prof ont préparé des 
bento box pour les élèves qui vont 
sur le voyage MHS. 

 
 
 



Emlyn Goulding 

 

Date Nom de l’événement Description 

École secondaire Villa Française des Jeunes 

29 avril, 2025 Vote étudiant 2025 - Les élèves ont participé au Vote Étudiant 2025, qui leur a 
permis de mieux comprendre le processus démocratique et 
l'importance de l'engagement citoyen. 

5-7 mai, 2025 Compétition Skills - 2 filles de la 12ème année ont représenté l’école lors de la 
compétition Skills Ontario, dans la catégorie charpenterie. 
Elles ont démontré un savoir-faire impressionnant, une 
grande rigueur et un bel esprit d’équipe. 

- Deux élèves de la neuvième et la dixième année sont aussi 
venus pour regarder les événements. 

- Une élève était choisie comme panéliste pour la conférence 
des Filles dans les Métiers. 

9 mai, 2025 Wonderland - Dix élèves ont eu la chance de voyager a Wonderland pour une 
certification en gestion des projets. 

22 mai, 2025 Défi Santé - Deux élèves ont participé au Défi Santé au Collège Boréal, 
une occasion enrichissante d’explorer la diversité des 
professions dans le domaine de la santé. 

27 mai, 2025 Marche pour Isabelle - Notre précieuse secrétaire scolaire, Isabelle, mène 
actuellement un combat difficile contre une tumeur au 
cerveau. Pour lui témoigner notre soutien et recueillir des 
fonds pour elle et sa famille, nous organisons une vente de 
chandails ainsi qu’une marche de solidarité. 

École secondaire Macdonald-Cartier  

5 mar, 2025 Compétition Skills - 40 filles ont eu la chance de participer à la conférence des 
filles dans les métiers et ont pu vivre différents ateliers. 

6-7 mai, 2025 Spectacle - Les draveurs de l'école Macdonald Cartier ont réalisé leur 
aventure western, Ravin Rouge, au Collège Boréal. 

9 mai, 2025 Wonderland - Les élèves senior de La 4e dimension ont participé à la 
compétition Wondercoaster à Wonderland. Depuis le mois 
d’octobre, les élèves confectionnent leur propre design de 
montagne russe. Suite à une compétition au sein de l’école, 
les deux montagnes russes gagnantes se sont rendues à 
Wonderland pour participer à la compétition et ils ont très 
bien représenter l’école. 



Emlyn Goulding 

   

École secondaire de la Rivière-des-Français 

21 mai, 2025 Certification MHS - En lien avec la MHS en environnement, certains élèves ont 
eu l’occasion d'être certifiés en “Opération de chariot 
élévateur”. 

 

22 mai, 2025 Défi Santé - Un groupe d'élèves de la 9ème, 10ème et 11ème années ont 
participé au Défi Santé au Collège Boréal, une occasion 
enrichissante d’explorer la diversité des professions dans le 
domaine de la santé. 

École secondaire Hanmer 

15 mai. 2025 La Journée SAID - Des élèves de l’École secondaire Hanmer ont participé à une 
activité organisée par la Police du Grand Sudbury dans le 
cadre de leur Youth Advisory Council. Ils ont assisté à des 
présentations portant sur la traite de personnes, l’utilisation 
des médias sociaux et les dangers liés à la conduite avec 
facultés affaiblies chez les jeunes. 

 
Radio Chaud: 
Certains élèves de chacune des écoles ont eu l’occasion de participer à Radio Chaud, dans le 
groupe musical ou le groupe promo.  



Code d'école Nom d'école M J 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 Total 

105 École publique Macdonald-Cartier 0 0 0 0 0 0 0 0 106 79 0 0 0 0 185

106 École publique de la Rivière-des-Français 2 6 9 5 7 3 5 4 3 10 0 0 0 0 54

112 École publique de la Découverte 20 23 15 23 16 10 16 13 7 15 0 0 0 0 158

116 École publique Hanmer 0 0 0 0 0 0 0 0 19 42 0 0 0 0 61

117 École publique Pavillon-de-l'Avenir 11 9 13 16 20 15 19 7 7 10 0 0 0 0 127

119 École publique Hélène-Gravel 34 37 34 41 34 34 41 34 0 0 0 0 0 0 289

120 École publique Jean-Éthier-Blais 29 40 41 36 42 43 44 42 0 0 0 0 0 0 317

121 École publique Foyer-Jeunesse 21 21 25 26 20 26 23 30 0 0 0 0 0 0 192

122 École publique Franco-Nord 13 9 11 12 11 8 7 8 0 0 0 0 0 0 79

137 École publique Camille-Perron 7 12 14 7 7 13 7 6 6 5 0 0 0 0 84

167 École publique Jeanne-Sauvé 17 17 13 17 16 20 9 14 0 0 0 0 0 0 123

170 École publique Écho-des-Rapides 13 12 11 11 13 12 7 12 7 7 0 0 0 0 105

175 École publique des Pins Blancs 3 4 7 2 3 2 0 4 0 1 0 0 0 0 26

180 École publique Franco-Manitou 0 2 2 1 4 6 8 6 4 5 0 0 0 0 38

185 École publique des Vents du Nord 4 4 6 3 4 2 0 2 0 4 0 0 0 0 29

192 École publique l'Escalade 1 2 3 2 2 4 1 0 1 0 0 0 0 0 16

193 École publique des Villageois 3 9 4 2 9 4 6 3 1 0 0 0 0 0 41

196 École publique Cité-Supérieure 0 0 0 0 0 0 0 0 1 2 0 0 0 0 3

205 École René-Soleil 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 2 1 1 0 5

305 École secondaire Macdonald-Cartier 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 85 102 87 101 375

306 École secondaire de la Rivière-des-Français 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 10 12 12 10 44

315 École Cap sur l'Avenir 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 1 2 1 21 25

316 École secondaire Hanmer 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 30 23 32 28 113

382 École secondaire l'Orée des Bois 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 5 4 5 3 17

390 École secondaire Château-Jeunesse 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 13 16 17 10 56

393 École secondaire Villa Française des Jeunes 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 5 7 2 7 21

396 École secondaire Cité-Supérieure 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 8 2 4 6 20

Totaux 178 207 208 204 208 202 193 185 162 181 159 169 161 186 2603

Conseil scolaire du Grand Nord
au 23 mai 2025
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